

AZ

8.05
2010

BRAUTPAAR DER WOCHE

Bei Freunden hat's gefunkt

NACKENHEIM (sks). Sie leben in Steinbach im Taunus, bleiben aber in ihrer rheinhes-sischen Heimat verwurzelt: die frisch vermählten Eheleute Stefan Röth (29) und Nicole Röth, geborene Görtler (30). Deshalb haben sie auch das Rathaus in Nackenheim, dem Geburtsort der Braut, als Ort der Eheschließung gewählt. Kennen und lieben gelernt haben sich der Dalheimer und die Nackenheimerin in ihrem heimatlichen Freundeskreis. Im Blick auf die gemeinsame Zukunft wird die Familie im

Mittelpunkt stehen, verbunden mit der Hoffnung auf eigene Kinder. In den Taunus im Umfeld von Frankfurt sind die Ergotherapeutin und der Consultant (Finanzberater) aus beruflichen Gründen gezogen. Die jungen Eheleute lesen sehr gerne – wenn auch nicht unbedingt dieselben Bücher – und können sich beide für Aufführungen im Englischen Theater in Frankfurt begeistern. Auf Reisen haben sie Italien, Irland und Dänemark kennengelernt und dabei die Toscana besonders ins Herz geschlossen.



Nicole und Stefan Röth geben sich im Nackenheimer Rathaus das Ja-Wort.

Foto: hbz/Jörg Henkel